



## Las Mangas del Chaleco / Santos Briz Fernández (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Y donde no están relajados es en la Comisión Permanente, donde el debate se puso así... “Me parece naco de su parte”, señaló la diputada panista **Martha Estela Romo**. “Por alusión, porque me dijo naco”, contestó el legislador morenista **Leonel Godoy**. “Sí hay alusiones implícitas, senadora presidenta y los racistas y los clasista nos dicen nacos, mugrosos, chairros, a mí hasta *Changoleón* me decían”, comentó el diputado **Gerardo Fernández Noroña**”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZIF2--OO-tlIX7-rk8I0YQBelwjC3B685fKMDkoigcmJw?e=xQOHb2>